
 

 

 

 

 

 

例会日 ： 毎月第 2・第 4水曜日   

場 所 ：  各務原市産業文化センター２階 

住 所 ：  各務原市那加桜町２－１８６ 

        ＴＥＬ 〈０５８〉３８２－４６４９  ＦＡＸ 〈０５８〉３８２－４７１９ 

会  長 ： 松井 雅史      幹  事 ： 小島 博彦 

副会長 ： 横山 浩之      会  報 ： 永田 和弘  

     ２０２3年 11月 25日（土） 

         １・地区補助金事業 （陸上教室） 

           場所：各務原市総合運動公園 

     ２０２3年 12月 14日（木） 

         ２．年末交通安全ＰＲ活動 

           場所：各務原市民公園 那加交番付近 

 会員総数 29名（出席免除３名）（2023.7.1 現在） 

司会進行          小島 博彦 幹事 

会長挨拶          松井 雅史 会長 

 皆さま こんばんは。

本日もお忙しい中ご参

加ありがとうございま

す。本日はオブザーバ

ーとしても多数ご参加

いただき、誠にありが

とうございます。今期

はとにかく楽しい会に

しようと活動してきま

したが、同時に会員増強にも力を入れてきました。会

長になって学んだことは、補助金事業に使用できる数

は会員の数によって変わるということです。会員数が

増えることで、より多額の事業を計画できるというこ

とで、今期入会いただいた方も補助金事業にご興味を

もっていただいた方が多いです。そのためにも、まず

は楽しい例会や事業を計画することが大切で下半期

も頑張っていきたいと思います。本日は懇親会がメイ

ンですので、挨拶はこのぐらいにしたいと思います。

本日もよろしくお願いします。 

お客様のご紹介 

・各務原市長                浅野 健司 様 

・弁護士法人 しょうぶ法律事務所 

              弁護士  市橋  拓  様 

・株式会社 エフ アイ ティ   古田 貴士 様 

・西条精機          西条 継之 様 

・株式会社ノボック工業   眞野 正浩 様 

・（有）志津野         志津野 茜 様 

・浅野屋                      小山  育子 様 

・次年度新会員        早川 千景 様 

・新会員：日本酒蔵元林本店 五代目蔵元当主 

               林 里榮子 様 

 

～ 年次総会・忘年会（ 於：都ホテル岐阜長良川 ） ～ 

 ～ 

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ 

各務原ロータリークラブ 
国際ロータリー第２６３０地区  東海北陸道グループ ２０２3－２０２4年度 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー（スコットランド） 

    第 2794例会 

令和 5年 11月 22日（水）  

     Ｎｏ．０732 



委員会報告 

10月 25日（水） 

      グリーンヒル関ゴルフ倶楽部にて開催 

1 位   山田 昭仁 君   

2 位   河野 春男 君  

3 位   後藤 健介 君    

 

11月 22日（水） 岐阜カンツリー倶楽部にて開催 

1 位   後藤 健介 君   

2 位   山田 昭仁 君  

3 位   松久 茂彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新会員 入会式（2023年 11月入会） 

    林 里榮子 君  

    推薦者：山田 昭仁 君・小林 幹男 君 

     記念品のお渡し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年次総会       議長：松井 雅史 会長 

議題１．次年度理事役員選出の件 

議題２．次年度役員構成の件 

会 長  金武 峰之 

会長エレクト  野村 公人 

副 会 長  左髙  洋 

幹 事  松久 茂彦 

会 計  堀尾 鎮章 

直 前 会 長  松井 雅史 

理 事  山田 昭仁 

理 事  竹田 克茂 

理 事  河野 春男 

理 事  横山 浩之 

理 事  大野  広 

開票の結果、議題１．次年度理事役員選出は原案通り

承認されました。 

議題２．原案通り承認されました。 

 

 

クラブアッセンブリー  金武 峰之 会長エレクト 

 次年度会長を務めさ

せて頂きます金武です。

本日はクラブアッセン

ブリーと言う事で、クラ

ブの主要な計画づくり、

活動内容、会員教育につ

いて協議するためのク

ラブ協議会です。 

本日は、オブザーバー参加者の方に多数ご参加頂いて

おりますので、各務原ロータリークラブの活動につい

てもお話しさせて頂きます。 

次年度活動計画について 

例会時間は、今年度同様月２回開催。時間は夜の１９

時３０分点鐘にて行います。 

活動内容と致しましては、先ず初めに７月。 

かかみのロータリークラブから引き継ぎました「かか

みの音楽演奏会」を７月７日（日）に開催します。吹

奏楽部が市内の中学校全部にあるというのは、各務原

市だけであり非常に素晴らしい事業であると、以前 

横山 隆一郎さんが例会でお話されていましたので、



是非成功させ各務原ロータリークラブの伝統行事と

して引き継いで行きたいと思います。 

続きまして８月は会員増強月間という事で、今年度も

８月は会員増強に向け親睦会（飲み会）を開催します。

本日お集りのオブザーバー参加の皆さまも是非ご参

加頂きたく思います。 

９月は各務原市福祉フェスティバル。こちらも、かか

みのロータリークラブから引き継ぎました「盲導犬募

金活動」になります。盲導犬、聴導犬を育成するため

に必要な支援金となります。以前皆さんに犬の募金箱

をお渡ししたかと思いますが、この募金と当日フェス

ティバル内で得た収益を社会協議会へ寄付するもの

です。次に毎年春と秋の２回行っていますパークレン

ジャー活動。市民公園南東部の花壇に、１，２８０本

（３２トレー）の季節の花の苗を植栽活動しています。 

次年度も引き続き行っていく予定ですが、人手不足が

課題です。以前市内３ロータリークラブで活動をして

おりましたが、２年前から当クラブだけで人手も減少

しましたが、なぜか昨年より一番大きい花壇スペース

を提供され、以前と変わらない植栽数をこなさなけれ

ばなりません。正直大変な活動です。今期、初めて中

学生によるふれこみ隊（ボランティア）の皆さんにご

協力を頂きましたが、是非会員の皆さんも積極的にご

参加頂きます様お願いします。 

次に１１月２日（土）東海北陸道グループ ＩＭ（イ

ンターシティミーティング）を開催致します。 

ガバナー補佐年度でありますので、各務原ロータリー

クラブがホストになります。１４時点鐘で１７時から

懇親会も開催致します。小林 AG、河野実行委員長、松

久幹事、と一緒に内容を詰めていきたいと思います。 

１２月は、毎年各務原警察署にご協力頂き開催してお

ります、年末交通安全ＰＲ活動です。全国交通安全週

間に先駆け信号待ちのドライバーに、年末に向けた事

故防止の啓発活動を行います。そしてもう一つ、サン

タクロース交流事業。こちらも例年通り開催したいと

思います。各務原市国際協会の協力の下、サンタクロ

ースに扮した国際協会職員（ジェイソン）と一緒に市

内の保育所を訪問する事業です。そして来月開催しま

すクリスマス家族例会、次年度は未だ検討中ですが先

程林さんがお話しされました様に、お子さんにとって

は大変素晴らしい内容だと思っています。私にも小さ

な子供がおりますので是非前向きに検討していきた

いと思っています。 

そして１月は新年会、４月はまた各務原警察署の協力

の下、新入学生の通学路を見守る 春の防犯パトロ

ール活動を行います。主だった活動は以上となりま

すが、その他卓話例会、クラブフォーラム、クラブ

アッセンブリー、ＩＧＭも積極的に取り入れて行き

たいと思います。そして最後６月は、フィナーレ例

会を開催致します。 

ここ２年～３年コロナで滞っていた活動もありま

す。前年度の左髙会長そして今期松井会長の時から 

徐々に元に戻りつつあるのかな、と思っていますが、

月２回の例会の中で完全に戻すのは難しい為 引

き継ぐ活動、新しい活動等を踏まえ活動計画に入れ

ていきたいと思います。 

また例会冒頭の会長挨拶では、皆さんが興味あるこ

とを提供し話し合いをする、と聞きました。私自身、

会長職という職を頂いた以上、勉強も兼ね 多様性

に満ちた話題を皆さんにお伝え出来たらと思いま

す。以前、例会で「幹事は嫌われ役、汚れ役である

ゆえに豊かな人間性が必要である」と、横山 浩之

さんが会長エレクトの時にお話しされていました。

次年度の幹事は、嫌われても 汚れてもおりません

が、大変豊かな人間性のある 松久 茂彦 君です。

幹事と力を合わせ二人三脚で頑張って参りたいと

思います。最後になりますが、世界情勢に於いては

戦争、疫病と悩ましい状況下が続きますが、今年度

に続き会員増強を目標に奉仕の精神が途絶えない

よう１年間歩んでいく所存です。未だロータリーに

入って日が浅い為 至らない点が多いかと思います

が、お力添えを頂きます様お願い申し上げます。 

以上、簡単では御座いますが次年度の活動計画を報

告させて頂きました。 



東海北陸道グループ 

次年度ガバナー補佐               

小林 幹男 君 

 

 

 

 

 

次年度ＩＭ実行委員長 

河野 春男 君 

 

 

 

 

 

 

 

乾杯             左髙 洋 直前会長 

 改めましてこんばんは。

本日は新会員の林さま、ど

うも有難う御座います。ま

たオブザーバー参加の皆

様も有難う御座います。先

程次年度の理事役員が決

まりましたが、次年度は副

会長ということで身の引

き締まる思いです。今期は

これで約半年が終わりま

したが、改めて松井会長のバイタリティーのすごさに

感心しております。このまま下半期も皆さんと一緒に

松井会長を盛り立てていけたらと思っておりますの

で、宜しくお願いします。 

それでは益々のロータリーの発展と、皆様のご多幸を

祈念致しまして乾杯。 

 

 

 

 

 

オブザーバー参加者 ご挨拶 

弁護士法人 しょうぶ法律事務所 

               

弁護士  市橋 拓  様 

 皆様こんばんは。岐阜で

弁護士をしております市

橋です。松井会長とは高校

生の時のテニス部のキャ

プテンと、その次のキャプ

テンという間柄です。昔と

全然変わっていません。本

当に３０年振りですが本

当に変わっていません。今日はとても楽しい時間を過

ごさせて頂いています。また活動の主旨につきまして

は共感できる部分もありますので、入会につきまして

は家族と相談しながら身の振り方を考えていきたい

と思います。 

 

株式会社 エフ アイ ティ   古田 貴士 様 

 皆さんこんばんは。今日は

この会に参加させて頂き、皆

さんと色々お話しをして ロ

ータリーの事について勉強

させて頂きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



西条精機   西条 継之 様 

 皆さん 改めましてこ

んばんは。本日は左髙直前

会長にお誘い頂き、古田さ

んと一緒に参加させて頂

きました。ロータリーの事

はまだよく分かっていま

せんが、近いうちに入会さ

せて頂きますので宜しく

お願いします。 

 

 

 

株式会社ノボック工業   眞野 正浩 様 

 

色々勉強させて頂きま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

（有）志津野   志津野 茜 様 

 改めましてこんばんは。

各務原で宝石時計めがね

婦人服の小売りをしてい

ます。入会はもう少し先

になるかと思いますが、

どうぞ宜しくお願いしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浅野屋       小山  育子 様 

 この度は有難う御座いま

す。私も家族と相談をして参

ります。どうぞ宜しくお願い

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度新会員  早川 千景 様 

 

青年部を卒業したら改めて

考えさせて頂きます。どうぞ

宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

締めのご挨拶         野村 公人 君 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


